

Action VISITE: compte-rendu de Mélissa Perrin, apprentie Saint-Galloise

Monsieur,

Je me réfère à notre repas du dimanche soir 17 avril 2016, qui était très bon et vous en remercie.

Comme convenu, je vous envoie un petit compte-rendu du stage à la commune d'Avry.

Avant de passer deux semaines et demie chez la famille Hirt, je suis passée avec mes parents pour faire un petit coucou.

Le mardi soir 5 avril, la famille est venue me chercher à la gare de Fribourg. Elle m'a accueillie très gentiment.

Je suis sortie avec la fille, Marie, et aussi avec la mère, Denise. Nous sommes allées visiter le village Gruyère et la ville de Fribourg.

Elles ont aussi accueilli mon petit copain pour un week-end, je leur en suis très reconnaissante.

Le soir, j'ai mangé chez elles à la maison.

Un mercredi, j'ai eu l'assemblée du Rotary où j'étais invitée. Les gens étaient gentils et j'ai passé une bonne soirée en leur compagnie.

Dans la journée j'ai travaillé à la commune d'Avry. Les employées et Mme Maillard m'ont super bien expliqué et montré le travail dans une commune de 1865 habitants. Tous les midis, la commune avait organisé que je puisse manger avec une employée, Cassandra. J'ai passé un temps super bien à la commune en améliorant mon français et voyant comment ça se passe dans une autre entreprise. J'ai fait connaissance de gens super gentils et dans le temps du 5 au 22 avril 2016 j'ai beaucoup appris aussi pour ma vie en général. Ça a été une super expérience dans ma vie et je vais garder le contact avec les personnes de là-bas.

Je vous remercie d'avoir organisé et financé l'échange avec l'organisation "visite" et aimerais recommander à d'autres apprentis de faire aussi cet échange.

Je suis tellement surprise que tout le monde ait si bien participé à cet échange, et sans qu'il soit question d'argent de notre part. Encore un tout grand merci.

Meilleures Salutations

Mélissa Perrin